

## Fördermitgliedschaft im BBGM e.V.

Eine Fördermitgliedschaft im Bundesverband Betriebliches Gesundheitsmanagement bietet engagierten Akteuren im Bereich der betrieblichen Gesundheit exklusive Vorteile und einen spürbaren Imagegewinn. Fördermitglieder setzen ein Zeichen und unterstützen den Verband in besonderer Weise in seiner kontinuierlichen Handlungsfähigkeit zur Förderung gesunder Arbeit in Deutschland.

Sowohl Einzelpersonen als auch Organisationen können Fördermitglied des BBGM e.V. werden. Die Fördermitgliedschaft ist auf eine Dauer von 3 Jahren ausgerichtet und nicht an eine bestehende Mitgliedschaft im Verband gebunden. Fördermitglieder entscheiden selbst, ob sie passiv bleiben oder aktiv mitgestalten wollen.



### Benefits:

- Imagegewinn
- Außendarstellung
- Teil eines besonderen Netzwerkes
- Marketingvorteile (exklusives Logo, entsprechende Darstellung in den Kommunikationskanälen des BBGM e.V.)
- Mitgestaltung bei Themen von betrieblicher Gesundheit auf Bundesebene
- Möglichkeit zur Teilnahme am exklusiven Gremium „**Round Table**“
- Einflussnahme über Empfehlungsoptionen an den Vorstand (inhaltlich, politisch. konzeptionell)
- Sonderkonditionen für Leistungen und Veranstaltungen des Verbandes

### Round Table:

Der Round-Table des BBGM e.V. setzt sich ausschließlich aus Fördermitgliedern des Verbandes zusammen. Die Treffen des Round-Table finden im halbjährlichen Rhythmus statt. Sie werden durch den Verband organisiert und moderiert. Die Teilnehmer haben Gelegenheit aktuelle, relevante Themen mit BGM- bzw. BGF-Bezug zu diskutieren und dabei eine Handlungsempfehlung für den Verband hinsichtlich des betreffenden Themas zu entwickeln.

- 2 Veranstaltungen pro Jahr → 1 Präsenztreffen und 1 digitale Veranstaltung
- Moderation durch Vorstandsmitglieder des BBGM (Option für Diskussionen ohne BBGM-Beteiligung)
- Austausch & Diskussion zu relevanten Themen mit BGF- oder BGM-Bezug
- Abstimmung für Empfehlungen an den Vorstand durch Mehrheitsbeschluss.

Empfehlungen des Round Table sollen:

- die Ziele des Verbandes unterstützen
- die Interessen der Mitglieder vertreten
- für den Verband finanziell und personell realisierbar sein